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Anfrage: Wirkungs und Maßnahmeumsetzung Energiemanager  

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

im Rahmen des Fortbildungsangebots für kommunale Energieberater konnten auch Mitarbeiter der 

städtischen Liegenschaftsverwaltung an Fort- bzw. Weiterbildungen der Thega teilnehmen. Dazu 

erlaube ich mir folgende Anfrage und danke für Beantwortung  

 

1. In welchem Umfang widmet sich der oder die Mitarbeiter*in dem Enegriemangement der 

städtischen Liegenschaften?  

2. Welche Einsparpotentiale im Energiesektor konnten bisher identifiziert und umgesetzt werden?  

 

Mit freudlichen Grüßen  

Sebastian Perdelwitz  

 

 

Sebastian Perdelwitz - Fraktionsvorsitzender Fraktion Mehrwertstadt 
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